
Gedanken und Zeilen über die Liebe 

Die Sprache der Liebe kennt keine Grenzen und keine Fremdsprachen. Das Herz und die Liebe 
sprechen nur eine Sprache, die jeder versteht, dafür braucht man keine Worte, nur Blicke und 
Gefühle. Das Herz ist das erste, was in einem neuen Leben entsteht und darum ist so mächtig 
und erkennt meist was richtig für einen ist.                                                                                                                                                                   
Das Gehirn und dein Mund sind miteinander verbunden, doch tun sie oft verkehrte Dinge, sie 
sagen verkehrtes oder lassen dich verkehrte Entscheidungen treƯen. 

Für die meisten Menschen hast du einen geringen Wert, sie wissen Dich nicht zu schätzen,                                            
aber für diesen einen richtigen Menschen, wirst du das wertvollste sein, was es geben kann. 

Es ist nicht entscheidend, wieviel Zeit man mit einem Menschen verbringt, es zählt nur das 
eigene Gefühl dabei, man kann Minuten mit jemandem verbringen und es fühlt sich an, als 
wären es unendlich Stunden oder es gibt diese wenigen besonderen Menschen, mit denen redet 
man Stunden und es fühlt einfach nur total schön an, diese Stunden fühlen sich aber an wie nur 
wenige Minuten.                                                                                                                                                                           
Das sind die besonderen Menschen, die man in seinem Leben behalten sollte, weil sie wertvoll 
für einen sind. 

Man kann seine eigene Hand berühren, aber wenn sich die Hand eines Mannes und einer Frau 
sanft berühren und dabei tiefe Gefühle entstehen, sowas schaƯt nur die Liebe allein, dieses 
wunderschöne Gefühl verbindet beide Menschen und ihre Seelen zutiefst miteinander. 

Eine Brust zu küssen, kann kein Herz von innen berühren, ein wahres liebendes Herz kann man 
nur innerlich durch Taten und Worte tief berühren. Viele Männer versuchen, an ein wundervolles 
Herz, die liebevolle Seele einer Frau zu kommen, im Außen, aber nicht im Inneren.                                              
Liebe entsteht im ersten Moment immer im Außen, aber wirklich halten, kann nur die Liebe,      
die auch im Inneren das Herz eines Menschen auf eine wundersame Art und Weise tief berührt. 

Liebe ist wie eine Reise, welche Reise ist schöner und aufregender, die geplante oder die 
ungeplante?. Du kannst alles Mögliche planen, etwas kommt immer anders als geplant und die 
schönsten Momente, wirst du erleben, wenn du den Weg verlässt. Du siehst mehr als andere 
und erlebst viel mehr großartige Momente, die dein Herz berühren und darin lange Zeit verweilen 
werden. 

Liebe ist eine Reise, die irgendwann beginnt und je mehr du Dich treiben lässt, umso schöner, 
lass die Gefühle fließen, erlebe die Leichtigkeit in deinem Herz und erlebe den Moment des 
tiefen Glücks und der Erfüllung. 

Wer sagt, allein ist man viel glücklicher als in einer Beziehung, erkennt den Wert tiefer wahrer 
Liebe zweier Menschen nicht oder durfte es diese Liebe noch nicht wirklich erleben. 

 


